

## INAB JUNTO A INDUSTRIA LA POPULAR PLANTAN 1,700 ÁRBOLES EN ESCUINTLA



Con el objetivo de fomentar una cultura forestal en los guatemaltecos el Instituto Nacional de Bosques -INAB-, junto a sus amigos del bosque de Industria La Popular, realizaron diferentes jornadas de reforestación en el departamento de Escuintla, como parte del programa de educación forestal y reforestación Sembrando Huella y el #YoReforestoChallenge.

Sembrando Huella se lanza cada año en el marco del Día del Árbol, este programa llama a centros educativos, municipalidades, instituciones públicas y privadas, y sociedad civil a aceptar el reto de reforestar Guatemala.

Es por ello que por año consecutivo, se contó con la participación de Industria la Popular, quienes realizaron 3 jornadas de reforestación donde se plantaron 1,700 árboles de las especies de Matiliguatate (*Tabebuia rosea*), Palo Blanco (*Tabebuia donnell-smithii*) y Cedro (*Cedrela odorata*), los cuales fueron donados por los amigos del bosque del Instituto Privado de Investigación sobre Cambio Climático -ICC-, AGRECA y la Municipalidad de Escuintla.

*“Como gobierno municipal no sentimos muy contentos por tener esta alianza con el INAB, debido a que contribuimos y apoyamos en estas jornadas de reforestación para que nuestro municipio sea más verde, ahora es nuestro compromiso*

*de cuidar y conservar estos arbolitos que ayudan a mejorar el ambiente. Agradecemos a Industria la Popular por sumarse a este esfuerzo”, expresó Edgar Alvares, alcalde municipal de Siquinala, Escuintla.*

Los bosques brindan diferentes bienes y servicios que son fundamentales para la vida del ser humano, el INAB junto a sus amigos del bosque, buscan concientizar a los vecinos del uso responsable de los bosques del país.

